



*A partir du 10 septembre
la CGT IP se mobilise sur la durée !*

La commission exécutive de la CGT IP a décidé d'accélérer le mouvement.

En tant que personnels en SPIP nous assistons à un gouvernement minoritaire qui décline pour la justice un programme liberticide qui ramène notre administration à l'âge de pierre du droit pénal. ZERO recrutement depuis trois ans, plus de budgets de fonctionnement, mépris à peine voilé pour l'insertion, surenchère permanente dans les idées nauséabondes, négation de la surpopulation carcérale pour des raisons politiciennes et en dépit du bon sens, non respect des décisions judiciaires, stigmatisation en raison de la nationalité...

La coupe est pleine, on en a gros !

Notre mobilisation en intersyndicale avec le SNEPAP-FSU commencée en mai continue avec **le 9 octobre, anniversaire de l'abolition de la peine de mort, date de la panthéonisation de Robert Badinter, une grande manifestation nationale des personnels en SPIP à Paris.**

En tant que personnels en SPIP toujours, nous ne connaissons que trop bien l'impact des choix budgétaires sur la détérioration des services publics. Si nous sommes à certains égards malgré tout protégés sur les restrictions budgétaires dans les SPIP, nous voyons les conditions de travail se durcir et la charge augmenter. Nous voyons aussi et surtout l'impact sur nos publics de services publics du logement, du soin, de l'insertion, de l'emploi, délibérément désarmés et privés des moyens nécessaires à leurs missions. **Les choix budgétaires à l'œuvre depuis trop longtemps détruisent le lien social, le vivre ensemble et nous empêchent au quotidien dans nos missions.**

En tant que fonctionnaires, nous vivons au quotidien depuis maintenant trop longtemps un long déclasserment et servons de variable d'ajustement budgétaire. Pour rappel le **point d'indice a été gelé** du 01/07/2010 au 01/07/2016 puis du 01/02/2017 au 01/07/2022 puis maintenant pour la troisième année consécutive. **15 ans de gel en 17 ans...** On annonce en plus le non remplacement d'un fonctionnaire sur trois ; l'absence de mesure catégorielle ; la suppression de 3000 postes ; le vol de 2 jours fériés ; doublement des franchises médicales ; gel des pensions des retraité·e·s, de toutes les allocations sociales (aides au logement, allocations familiales, allocation adulte handicapé...) ; réforme de l'assurance chômage ; coupes dans les budgets des hôpitaux, des écoles, de la culture ; volonté affichée de remettre en cause la 5ème semaine de congés payés et précariser toujours plus les contrats...

En tant que citoyens, il nous apparaît intolérable qu'un gouvernement minoritaire continue de décliner en toute puissance et sur tous les plans des politiques injustes, antisociales et délétères. Les efforts sont toujours demandés aux mêmes : aux pauvres et au monde du travail. Aucun bilan n'est

fait de la multiplication des cadeaux fiscaux aux grandes fortunes et aux entreprises qui appauvrissent l'état, aucun bilan n'est fait de la précarisation du marché du travail.

Il est grand temps de relever la tête.

Notre confédération a assumé la mise en mouvement des salarié.e.s, retraité.e.s et personnes privées d'emploi dès le 10 septembre et appelle de ses vœux d'autres journées de mobilisations dès septembre. La CGT IP s'inscrit pleinement dans cette dynamique et rejoint les mots d'ordre :

-La justice fiscale : la taxation des patrimoines, des dividendes et des rachats d'action, la remise à plat des 211 Mds d'aides publiques aux entreprises, le rétablissement de l'ISF et la mise en place d'une vraie progressivité de l'impôt sur le revenu

-La justice sociale par l'abrogation de la réforme des retraites, première étape pour gagner la retraite à 60 ans, et une Sécurité sociale répondant aux enjeux actuels, rétablie dans ses prérogatives issues du programme du Conseil national de la Résistance, dotée de l'ensemble des moyens nécessaires pour répondre aux besoins

-Le financement de nos services publics et de la transformation environnementale de notre économie, de l'argent pour nos hôpitaux, nos écoles et nos universités et nos infrastructures et notre politique culturelle

-L'augmentation des salaires, des pensions, des minima sociaux, l'égalité F/H et des mesures contre la vie chère dans les outre-mer

-L'arrêt des licenciements et l'organisation d'assises de l'industrie

A partir du 10 septembre la CGT IP appelle tous les agents en SPIP syndiqués, non syndiqués à s'inscrire dans cette première étape d'un mouvement social qui vise à réorienter drastiquement les choix politiques et budgétaires à l'œuvre depuis trop longtemps dans notre pays.

Il y a des décennies où rien ne se passe; et il y a des semaines où des décennies se produisent.

Soyons solidaires et collectivement à la hauteur des enjeux du moment !

Montreuil,

le 28/08/2025

La CGT Insertion probation

LA CGT INSERTION PROBATION
UFSE-CGT 263, rue de Paris - case 542 - 93514 Montreuil Cedex
01 55 82 89 71 - spip.cgt@gmail.com
www.cgtspip.org